

Christian Taylor: les Cubains ont un palmarès étonnant au triple saut



La Havane, 5 juin, (RHC).- Le roi du triple saut à l'heure actuelle, Christian Taylor, a qualifié d'étonnant le palmarès des Cubains dans cette discipline pendant des décennies.

«Cuba a produit des spécialistes du triple saut de classe mondiale pendant des décennies. C'est absolument étonnant. J'aimerais avoir l'occasion de voir l'entraînement que vous faites là-bas parce que j'aimerais comprendre comment vous faites d'une discipline si difficile un très beau spectacle» a dit l'athlète étasunien dans des déclarations exclusives au site Internet www.deporcuba.com

Champion olympique à Londres 2012 et Rio 2016 et l'un des rares spécialistes du triple saut qui a dépassé la barrière des 18 mètres, Christian Taylor a fait l'éloge de Pedro Pablo Pichardo (qui a pris la nationalité portugaise) et du jeune Jordan Díaz.

«Pedro est un concurrent fantastique. Il m'a poussé à sauter au-delà des 18 mètres à plusieurs occasions. J'ai mis du temps à comprendre et saisir son style, mais je suis reconnaissant pour chaque fois que nous avons été en compétition tous les deux. Je crois qu'on s'améliore mutuellement».

Christian Taylor a également salué le talent du jeune cubain, Jordan Díaz qui détient le record du monde dans la catégorie des moins de 18 ans.

«Je lui dirais qu'il continue de s'amuser. Je le vois toujours un sourire aux lèvres et je crois que c'est une qualité fantastique» a-t-il répondu quand www.deporcuba.com lui a demandé un conseil professionnel pour le jeune athlète cubain.

«J'ai été très ému de sauter à ses côtés à Doha. Il a du talent et apporte une grande énergie à la compétition, mais il doit rester fidèle à lui-même. Qu'il ne permette pas que personne ne tente de changer ce qui le rend spécial. J'espère être en compétition avec lui longtemps dans l'avenir. Je l'admire lui aussi et je crois que nous pourrons engager de très grandes batailles dans l'avenir. »

Christian Taylor a qualifié de très fort le sport cubain avec une histoire incroyable dans la boxe, l'athlétisme et le volley.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/224798-christian-taylor-les-cubains-ont-un-palmares-etonnant-au-triple-saut>



Radio Habana Cuba